

Communiqué de presse, le 15 avril 2013

## **Au congrès de l'UITP (26-30 mai à Genève), Van Hool présentera le premier "Exqui.City design Genève" destiné aux Transports Publics Genevois**

**Koningshooikt (Belgique), Genève (Suisse) – Van Hool, constructeur indépendant d'autobus, d'autocars et de véhicules industriels, présentera au congrès bisannuel de l'UITP qui se tiendra du 26 au 30 mai 2013 au Palexpo de Genève (Suisse), le premier exemplaire du nouvel Exqui.City design Genève destiné aux Transports Publics Genevois (TPG). Il s'agit d'une version trolleybus articulé de 18 mètres de long de l'Exqui.City, dont les TPG ont commandé 33 exemplaires.**

L'Exqui.City design Genève est le résultat d'une étroite collaboration entre les TPG et Van Hool. Cette importante commande permet à Van Hool de faire une première percée sur le marché suisse des véhicules BHNS (Bus à Haut Niveau de Service). La particularité de ce véhicule est la traction sur deux essieux. L'Exqui.City design Genève peut ainsi être utilisé dans des conditions difficiles sur des parcours accidentés où des différences de niveau doivent être fréquemment franchies. Les véhicules seront mis en service cette année et l'année prochaine.

Il y a exactement deux ans, Van Hool présentait pour la première fois au salon Busworld de Courtrai (le salon bisannuel mondial incontournable de l'autobus et de l'autocar de luxe) un prototype de l'Exqui.City en état de marche. Ce nouveau type de véhicule dispose d'une plateforme multipropulsion. Celle-ci constitue, tant en version 18 mètres qu'en version 24 mètres, une base pour l'utilisation de différents systèmes de propulsion écologiques, tels le trolleybus, les systèmes hybrides (diesel-électrique et GNC-électrique), les piles à combustible ou les batteries.

L'Exqui.City combine la flexibilité d'un autobus à l'efficacité d'un tram. Les nouveaux tram-bus possèdent un design résolument futuriste et un haut niveau de confort comprenant la climatisation, un faible niveau sonore et un éclairage intérieur à lumière tamisée. Quatre larges portes doubles ainsi qu'un plancher surbaissé garantissent en outre une accessibilité optimale.

./..

Avec l'Exqui.City, Van Hool offre une réponse réaliste à la demande d'un transport urbain sûr, écologique, efficace et économique. Des raisons pour lesquelles des villes comme Metz (27 véhicules hybrides diesel-électrique de 24 mètres, Barcelone (3 véhicules hybrides diesel-électrique de 24 mètres), Parme (9 trolleybus hybrides de 18 mètres), Luxembourg (5 véhicules hybrides diesel-électrique de 24 mètres) et Malmö (15 véhicules hybrides CNG-électrique) ont opté pour l'Exqui.City. A l'heure actuelle, 92 véhicules ont été déjà commandés à Van Hool.

Van Hool est un constructeur belge indépendant d'autobus, d'autocars et de véhicules industriels. L'entreprise, fondée en 1947, est établie à Koningshooikt (Belgique). La majeure partie de la production est destinée à l'Europe et l'Amérique. Van Hool occupe plus de 4.000 personnes dans le monde entier, dont la majorité est affectée aux unités de production situées à Koningshooikt et Bree.

FIN

#### Rédacteurs :

L'inauguration officielle du premier Exqui.City design Genève aura lieu le lundi 27 mai 2013 à 9h30 sur le stand de Van Hool (Halle 4 stand B600) lors du congrès de l'UITP à Genève (Palexpo). Mme Michèle Künzler, conseillère d'Etat en charge de l'intérieur, de la mobilité et de l'environnement de la République et Canton de Genève, autorité organisatrice des transports, Mme Anita Frei, présidente du Conseil d'administration des TPG, Monsieur Roland Bonzon, CEO des TPG, Monsieur Jan Van Hool, Staff Director Design & Development et membre du Conseil d'Administration de Van Hool, et Monsieur Alain Flausch, Secrétaire Général de l'UITP, seront présents à l'inauguration et se tiendront à disposition de la presse après l'inauguration du véhicule.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter :

Dirk Snauwaert  
Public Relations Manager Van Hool  
Bernard Van Hoolstraat 58, 2500 Lier (Koningshooikt)  
Tél : +32 (0)3 420 22 12. Gsm : +32 (0)499 555 032. e-mail : [dirk.snauwaert@vanhool.be](mailto:dirk.snauwaert@vanhool.be)

Philippe Anhorn  
Responsable de la communication et des affaires publiques des Transports Publics Genevois  
Rte de la Chapelle 1 / Case postale 950, CH-1212 Grand-Lancy 1  
Tél : +41 22 308 34 11. e-mail : [anhorn.philippe@tpg.ch](mailto:anhorn.philippe@tpg.ch)